
ATA Nº 176

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e trinta 

minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente, no Auditório do CIEE, com os seguintes presentes: Isabel Cargnin, Mariela 

Estevão Antunes, Thais Goulart Fretta,  Rosicler Rodrigues, Nilce Margotti, Meri Tanchella, 

Claudiane Giseli, Josiane Teixeira, Simoni Piva Búrigo, Nazarete Silva, Gabriela Medeiros, 

Stella Souza, Tânia Belmiro, Andréa Fortunato, Vera Lúcia Umbelina, Rafael Ricardo, Ana 

Lúcia,  João  Vitor  dos  Santos,  Andresa  Nunes,  Teresa  Cristina,  Kelen  Bardini,  Gilmara 

Esterchotter, Greysian Felisberto, Juliana Martins, Miriam Rebello, Josilaine Lopes da Rosa 

e  Fabrício  de  Souza.  A  presidente  Sr.ª  Isabel  Cargnin  Vargas  abre  a  reunião 

cumprimentando a todos e,  na sequência passou a palavra para a secretária executiva 

Marília que fez a leitura da pauta: Correspondências Recebidas: Memorando 1.472/25 A 

Secretaria de Esporte indica Miriam Rebello como titular; Ofício nº 18/CT/2025 – Relatório 

de Atendimentos do CT – quarto trimestre de 2024; Ofício nº 15/CT/2025 Capacitação Sipia 

CT; Ofício nº 04/2025/FEJA Solicitação de Apostilamento ao Termo de Fomento nº 002/24. 

Correspondências  Expedidas:  Of.  nº  01/CMDCA/2025  solicitação  para  o  CT  do 

cronograma  de  férias  consecutivas  referente  ao  seus  membros  com  direito  adquirido; 

Parecer da Comissão:  nº 68/24 e nº 01/25 Associação Tubaronense de Skateboard, nº 

02/25 Associação de Voleibol  Tubaronense -  AVT,  nº 07/25 Lar  da Menina;  Pareceres 

finais: nº 15/25 STAN, nº 16/25 Pequenos Leoninos, nº 17/25 Associação Vida e Arte, nº 

18/25 FEJA,  nº  19/25 Orquestra  Santa  Teresinha  do  Menino  Jesus,  nº  20/25 Lira 

Tubaronense,  nº  21/25  COMBEMTU,  nº  22/25 Associação  Impacto,  nº  23/25 Conexão 

Comunitária, nº 24/25 APAE, nº 25/25 ATIDEV; Resolução: nº 80/24, 81/24, 82/24, 83/24, 

84/24, 01/25 e 02/25; Prestação de Contas: FEJA – termo de parceria 011/2024, parcela 

09 e 10; FEJA – termo de fomento nº 002/2024, parcela 10 e 11 – Itaú Social; APAE – termo 

de parceria nº 006/24, parcela nº 09 e 10 e termo de colaboração  nº 21/24, parcela 01; 

Associação Conexão Comunitária – termo de colaboração nº 15/24, parcela 09; ATIDEV – 

termo de colaboração nº 16/24, parcela 09; COMBEMTU – termo de colaboração nº 009/24, 

parcela 09 e 10; Lar da Menina – termo de colaboração nº 014/24, parcela 09; Sociedade 

Musical Lira Tubaronense – termo de colaboração nº 12/24 – parcela 09 e 10; Associação 

Recreativa e Cultural Pequenos Leoninos – termo de parceria nº 13/24, parcela 09 e 10; 

AVT – termo de colaboração nº 07/24 – parcela 09; STAN – termo de parceria nº 08/24 – 

parcela 08, 09 e 10; Associação Vida e Arte – termo de fomento nº 010/24 - parcela 09 e 10. 

Outros Assuntos:  Aprovação das Atas de nº 173, 174 e 175; Comissão Permanente de 
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Inscrição, Registro e Normas (Governamentais: Mariela Estevão Antunes e Isabel Cargnin 

Vargas  Cardoso;  Não  Governamentais:  Nazarete  S.  Oliveira  e  Josiane  Teixeira); 

Pareceres finais: nº 15/25 STAN, nº 16/25 Pequenos Leoninos, nº 17/25 Associação Vida 

e Arte, nº 18/25 FEJA, nº 19/25 Orquestra Santa Teresinha do Menino Jesus, nº 20/25 Lira 

Tubaronense,  nº  21/25  COMBEMTU,  nº  22/25 Associação  Impacto,  nº  23/25 Conexão 

Comunitária,  nº  24/25 APAE,  nº  25/25 ATIDEV;  Apresentação  do  3°  e  4°  trimestre  da 

Prestação de Contas do Fundo da Infância e da Adolescência; Apresentação do Relatório 

de ações realizadas da Escuta Especializada 2024; Alterar membros das Comissões: de 

Análise de Editais, Orçamentos e Finanças e Comissão de Monitoramento e Avaliação dos 

Projetos Sociais Financiados pelo FIA;  Ofício nº 015/CT/2025 Solicitação de Capacitação 

Sipia  –  CT;  Ofício  nº  2874/24/GAB.SNDCA/MDHC  Orientações  sobre  o  Sistema  de 

Informação para Infância e adolescência, módulo Conselho Tutelar (SIPIA CT); Protocolo de 

atendimento:  3276977  –  Denúncia  Disque  100;  Ofício  nº  04/2025/FEJA Solicitação  de 

Apostilamento ao Termo de Fomento nº 002/24;  Verificação de disponibilidade para sediar 

Encontro mensal da Regional AMUREL/ACCT; Pedido de reavaliação ao indeferimento do 

Projeto “Voleibol Mente e Corpo”. Após a leitura da pauta, a Presidente Isabel colocou em 

votação  as  atas  n°  173,  174  e  175,  as  quais  foram  aprovadas.  Dando  continuidade, 

informou que a Comissão Permanente de Inscrição, Registro e Normas analisou os projetos 

referentes  ao  Edital  n°  09/2024.  A  conselheira  Mariela  relatou  que  foram entregues  14 

projetos,  dos  quais  três  foram  inicialmente  indeferidos:  Associação  Tubaronense  de 

Skateboard – indeferido por não cumprir o item 2.2, III, que exige que a OSC esteja inscrita 

e/ou com registro válido no Conselho de Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA) 

e/ou  nos  respectivos  conselhos  setoriais.  Associação  de  Voleibol  Tubaronense –  o 

projeto apresentado não se configura como uma proposta inovadora, mas sim como uma 

complementação  ao  projeto  desenvolvido  em 2024,  não  cumprindo  o  item 7.1.  Lar  da 

Menina – o projeto apresentado não se configura como uma proposta inovadora, mas sim 

como uma complementação ao projeto desenvolvido em 2024, não cumprindo o item 7.1. 

Após as adequações sugeridas pela Comissão,  foram entregues 11 projetos finais,  dos 

quais dois foram indeferidos por não atenderem integralmente todas as exigências do Edital 

n° 009/2024: ATIDEV e APAE. Na sequência, a Presidente Isabel colocou em votação os 

pareceres,  que  foram  aprovados  pela  plenária.  Informou  ainda  que,  após  o 

encaminhamento do parecer que indeferiu a Associação de Voleibol Tubaronense, a OSC 

solicitou a reavaliação do indeferimento do projeto “Voleibol Mente e Corpo”. A Sra. Isabel 

sugeriu a criação de uma nova comissão para analisar os projetos indeferidos, de modo a 

garantir imparcialidade na avaliação. No entanto, os conselheiros votaram pela manutenção 
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dos indeferimentos, com base nos pareceres emitidos. A Comissão reforçou que todos os 

projetos foram avaliados estritamente de acordo com os critérios do Edital. Representantes 

da OSC AVT, solicitaram o uso da palavra, e requereram a reconsideração  da decisão do 

Conselho, não entanto não trouxeram novos elementos fáticos, por esse motivo a plenária 

do conselho resolveu por manter a decisão de indeferimento. Nenhum outro representante 

das OSC com projeto reprovado, manifestou-se na oportunidade.  A Presidente informou 

que, na data de 14 de fevereiro, as OSCs devem encaminhar a documentação à Secretaria 

dos  Conselhos,  via  e-mail,  referente  ao  item  V  do  Edital,  para  envio  à  Secretaria  de 

Gestão/Comissão de Seleção e posterior formalização da parceria. Dando continuidade, a 

contadora do município, Andresa Nunes, apresentou a prestação de contas do Fundo da 

Infância e da Adolescência referente ao 3° e 4° trimestre.  Após a apresentação, a Sra.  

Isabel  colocou  em  votação,  e  a  prestação  de  contas  foi  aprovada.  Na  sequência,  a 

conselheira Gisele apresentou o relatório de ações realizadas pela Escuta Especializada. 

Prosseguindo,  foi  discutida  a  necessidade  de  alteração  das  Comissões  de  Análise  de 

Editais, Orçamentos e Finanças, bem como da Comissão de Monitoramento e Avaliação 

dos  Projetos  Sociais  Financiados  pelo  FIA,  devido  à  saída  de  alguns  conselheiros.  No 

entanto, por falta de indicação de novos membros por algumas secretarias, será aguardada 

a indicação de novos conselheiros para compor as comissões. A composição da Comissão 

de Monitoramento e Avaliação dos Projetos Sociais Financiados pelo FIA foi alterada 

da  seguinte  forma:  Representação  governamental:  Miriam  Rebello,  Gisele  Pickler  e 

Simoni Piva Búrigo.  Representação não governamental:  Nazarete S. Oliveira,  Rosicler 

Rodrigues e Gabriela Medeiros Cardoso.  Comissão Permanente de Inscrição, Registro e 

Normas foi alterada da seguinte forma: Representação governamental: Miriam Rebello e 

Mariela  Estevão  Antunes.  Representação  não  governamental:  Nazarete  S.  Oliveira  e 

Josiane Texeira.  A Presidente informou que o Conselho Tutelar solicitou a capacitação do 

SIPIA-CT com a mesma capacitadora da capacitação de 2024. O conselho sugeriu que, no 

orçamento,  seja incluída a capacitação da Rede de Proteção.  As conselheiras tutelares 

informaram que irão solicitar um novo orçamento. Além disso, o Conselho Tutelar solicitou a 

disponibilidade para sediar o encontro mensal da Regional  AMUREL/ACCT. O conselho 

aprovou a solicitação e se colocou à disposição para auxiliar caso necessário. Em seguida, 

a  Presidente  leu uma denúncia  recebida pelo  Disque 100,  relatando que,  no dia  22,  o 

Conselho Tutelar não atendeu uma demanda, alegando estar de recesso. A denúncia será 

encaminhada ao Conselho Tutelar para esclarecimentos. Foi feita a leitura da solicitação de 

apostilamento ao Termo de Fomento n° 002/2024 da Fundação Educacional  Joanna de 

Angelis.  A solicitação refere-se à análise e aprovação de alterações no cronograma de 
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desembolso, sem modificação do valor total ou do objeto final do projeto “A Conexão pode 

mudar além da educação”. A alteração decorre da conclusão dos cálculos de custos com 

recursos humanos, após rescisões contratuais, resultando em um saldo remanescente de 

R$ 6.370,38 na conta vinculada ao projeto.  Propõe-se a destinação desse valor para a 

aquisição de dois aparelhos de ar-condicionado (1 de 9.000 BTUs e 1 de 24.000 BTUs), a 

serem  instalados  nas  salas  utilizadas  para  oficinas  do  Serviço  de  Convivência  e 

Fortalecimento de Vínculos (SCFV) da FEJA, visando proporcionar melhores condições de 

atendimento e conforto aos participantes. Qualquer diferença entre os valores apresentados 

nos orçamentos e o saldo disponível será custeada pela FEJA, sem impacto no montante 

repassado.  A  solicitação  foi  colocada  em  votação  e  aprovada.  Finalizando,  Gilmara 

Esterchotter, representante da Orquestra Santa Teresinha do Menino Jesus, informou que, 

na data da reunião, ocorreu a inauguração da nova sede da OSC, construída pelo Instituto 

Genésio A. Mendes. Aproveitou a oportunidade para informar que, no dia 17 de fevereiro, as 

matrículas estarão abertas. Sem mais nada a tratar, a reunião foi encerrada.
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